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1. L'évangile de Jean nous emmène vers les hauteurs. Dans l’évangile de Matthieu, le Seigneur 
est présenté comme Roi, dans l’évangile de Marc, le Seigneur Jésus est présenté comme un 
serviteur. Dans l’évangile de Luc, le Seigneur Jésus est présenté comme un homme. Enfin, dans 
l'évangile de Jean, nous voyons le Seigneur Jésus comme Dieu, d’où la représentation d'un aigle. 
Jean laisse donc comprendre clairement que le Seigneur Jésus est Dieu, confrontant les hérésies 
de l'époque qui s'y opposaient. Pour cela, nous ne voulons pas avoir une vision de fourmi, une vision 
bidimensionnelle et basse. Dieu veut nous emmener sur des ailes d'aigle vers les hauteurs, à 
une vision élevée et d'en haut pour voir les choses comme Dieu les voit. 

 
 
Jn 1:1; Gn 1:1; Es 57:15 

2. Ce "commencement" dans Jean 1:1, concerne l'éternité passée. La parole existait donc déjà, 
depuis l'éternité passée. La parole existait déjà au commencement. La parole est Dieu, c'est Jésus 
et cette parole était au commencement avec le Père et avec le Fils. Ceci est différent de Genèse 
1:1, qui parle aussi d'un "commencement". Ce "commencement" dans Genèse 1:1 est le 
commencement du temps, quand Dieu commence à compter le temps. Au moment où Dieu 
commence à créer, le temps s’initie. Dans la dimension de Dieu, il n'y a pas de temps. Il n'y a ni 
changement ni variation en Dieu. Dieu demeure dans l'éternité. Dieu est le même hier, aujourd'hui 
et éternellement. Mais pour qu'il y ait création, Dieu a initié le temps, qui est ce dont nous voyons 
dans Genèse 1. Nous, aujourd’hui, en tant que créatures, nous vivons dans le temps. Le temps est 
implacable, il ne régresse pas et ne revient pas. Par conséquent, nous devons racheter le temps 
et ne pas gâcher les opportunités. A quoi sert le temps ? Tout a un but. Que veut faire Dieu dans 
le temps ? 

 
Ep 1:9-10  

3. Nous devons savoir quelle est la volonté de Dieu. Dans Éphésiens 1, nous voyons que le 
mystère de la volonté de Dieu est révélé à travers la parole de l'apôtre Paul. La volonté de Dieu 
est de faire converger toutes choses en Christ. Converger, c’est diriger. Par conséquent, toutes 
les choses que Dieu a créées doivent être sous la direction de Christ. La volonté de Dieu est 
accomplie sous la direction de Christ, et l'Église est un moyen pour Dieu de mettre Christ 
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comme chef et à travers l'Église, Christ dirigera toutes les autres choses. Dieu désire 
premièrement que Christ remplisse l'Église. Christ a besoin de remplir l’Église et l’utiliser comme un 
moyen pour diriger toutes choses. Comment Dieu fera pour que Christ soit à la tête de Son Église 
? Cette direction ne vient pas par un simple enseignement. Dieu a besoin de vous remplir ! Vous 
remplir de quoi ? Vous remplir de Christ. Le temps ne se termine que par la “dispensation de la 
plénitude des temps”, quand Christ dirigera toutes choses, celles qui sont dans les cieux et celles 
qui sont sur la terre. Quand Dieu dirigera tout, le temps ne sera plus nécessaire. 

 
Ep 3:17-19 

4. Christ a besoin d’habiter dans nos cœurs. Notre âme est composée de l'esprit, de 
l'émotion et de la volonté. Avant que nous ne nous convertissions au Seigneur, nos esprits étaient 
remplis de vaines pensées. Christ n'habitait pas dans nos esprits. Mais grâces à Dieu, Christ est 
entre de remplir nos esprits. Habiter, c’est faire sa demeure ; donc, Christ a besoin d’habiter dans 
nos esprits. Invitons Christ à vivre dans nos esprits et à les dominer, car Il doit être le contenu de 
nos esprits. Invitez aussi Christ à habiter dans vos émotions. Nos émotions sans Christ sont fragiles. 
Nos volontés ont également besoin d’être dirigées en Christ. Nous ne pouvons pas prendre de 
décisions seuls, mais Christ, dans nos volontés, prendra des décisions pour nous. 

 

5. Tout se passera dans l'Église, dans la sphère de l'amour. Nous avons parlé du tissu d'amour 
que Dieu est entrain de tisser entre nous. En nous réjouissant de l'amour de Dieu, nous aurons 
des relations dans l'amour de Dieu. Ce n'est qu'ensemble avec les autres membres du Corps de 
Christ, que nous aurons la compréhension des dimensions de l'amour de Christ. C'est pourquoi 
nous devons être fondés et enracinés dans l'amour. Quand nous permettons que Christ vienne 
habiter dans nos âmes, Il nous remplit. Dans Éphésiens 3:19, nous voyons ce qu’être pris, ce verbe 
“prendre” est remplir. Qu'est-ce que cela signifie ? Dieu veut nous remplir avec le propre Christ ! Le 
secret pour que Christ remplisse l'Église ne se trouve pas dans un simple enseignement. La 
solution est que Dieu nous remplisse de Christ. 

 
Ep 5:15-19 

6. Comment Christ nous remplit-Il ? Nous devons racheter le temps. Nous devons faire valoir 
chaque moment, minute et seconde que nous passons. Nous ne pouvons pas vivre comme des 
insensés, mais comme des sages. Les sages ne perdent pas le temps. Commençons à marcher 
comme des sages. Les sages rachètent le temps, profitent du temps. Quelle est la volonté du 
Seigneur ? Que Christ dirige toutes choses dans la plénitude des temps. En d’autres termes, si ce 
que nous faisons en ce moment ne vient pas de Christ, nous perdons notre temps. Chaque 
instant qui passe, doit être utile à la direction de Christ. 

 

7. Le vin dans Ephésiens 5, est en plus du plaisir du péché, également des choses légitimes de 
la vie humaine, comme prendre soin de la famille, de la subsistance et de la carrière professionnelle. 
Tout cela est légitime, mais ne laissez pas ces choses vous tirer de la volonté de Dieu ou vous 
rendre insensés à la volonté de Dieu. Comment ne pas vivre ivre du vin de ce monde ? La clé est 
de nous remplir de l'Esprit, c'est un remplissage constant, jusqu'à ce que Christ nous remplisse 
complètement. Nous devons nous entretenir par la parole de Christ. Ainsi, nous sommes 
remplis de l'Esprit et remplis de Christ. 

 
Cl 3:16 

8. Quelle est la manière pratique pour que Christ habite dans nos cœurs ? C’est par la parole. 
La parole est essentielle pour l’œuvre de Deus. La parole est une personne : Christ. Quand vous 
recevez la parole, vous recevez Christ. Avec cela, nous avons l'importance de l'immersion dans la 
parole. Pourquoi la parole prophétique est si importante? Parce que la parole prophétique est 
la voix de Dieu pour ce moment, ce que Dieu veut dire à son Église maintenant pour avancer 
sous la direction de Christ. 

 



 

 

Dt 6:6-7 

9.  Nous devons immerger dans la parole pour qu'elle soit gravée dans nos cœurs. Inculquer, 
est graver, imprimer par des répétitions successives. C'est l'immersion que nous pratiquons. Nous 
voyons comment inculquer aussi la parole aux enfants. Les adolescents, par leur simplicité, ont 
pris les devants, ils font la transcription de la parole, puis s’entretiennent entre eux, pour qu'elle 
reste gravée dans leurs cœurs. Les réunions ne sont plus les mêmes avec leur aide, car ils sortent 
avant le début des réunions pour inviter les gens. Ceux qui sont des leaders, au cas où les réunions 
fonctionnent à la manivelle, en mode lent, ils demandent de l'aide aux adolescents. Amenez-les 
dans votre région, faites l'immersion, le cri de guerre et la transcription avec eux. 

 
Mt 7:21  
10 . La volonté de Dieu est très importante. Nous ne pouvons pas nous présenter devant le 

Seigneur sans avoir rien fait pour accomplir Sa volonté. Si nous ne faisons pas la volonté de 
Dieu, nous perdrons du temps. Lorsque nous faisons l'immersion, cri de guerre et prêchons 
l'Évangile, nous pratiquons la volonté de Dieu et nous sommes approuvés. 

 
Mc 3:31-35 
11 . Tout ce que nous faisons doit être selon la volonté de Dieu. Tout est pour la direction de 

Christ. Ceux qui écoutaient la parole de Jésus étaient guidés et faisaient la volonté de Dieu. Tout 
ce que nous faisons ici sur terre doit être pour la volonté de Dieu. La création de notre famille, 
l’éducation des enfants, tout est pour la volonté de Dieu. 
 

Mt 9:35; Mt 24:14 
12 . Qu'est-ce que l'Évangile du Royaume ? Qu’est-ce que prêcher l’Évangile du Royaume ? 

L'Évangile du Royaume est l'Évangile qui apporte la direction de Christ aux hommes. La fin 
des temps ne viendra que lorsque l’Évangile du Royaume sera prêché à tout le monde et que ceux-
ci vivront sous la direction de Christ. Le temps existe pour cela. Notre Dieu est un Dieu qui a un but. 
Dieu n'a pas créé l'homme, puis l'a délaissé dans ce monde. Pourquoi le temps existe-il ? Le temps 
est pour être profité dans la production de la volonté de Dieu. Dieu vous attend, Il attend que 
l'Église fasse Sa volonté. Positionnons-nous pour les hauteurs 

 
Ap 4:1-2;5-7 
13 .  L'Église reçoit une invitation : monte ici. Quand nous montons, nous voyons un scénario 

dans le ciel. Qu'y a-t-il dans le ciel ? C'est la volonté de Dieu : Jean a vu un trône, donc quelqu'un 
est entrain de régner. La volonté de Dieu est la direction de Christ. Le monde, depuis la chute 
de l’homme, est devenu un chaos. Dieu veut rétablir à nouveau l'ordre. Premièrement, l’Église a 
besoin d’être en ordre, elle doit avoir un chef. Dieu compte sur vous. Dieu veut établir Son Royaume 
sur terre, c’est pourquoi nous prêchons l’Évangile du Royaume. Ce trône n'est pas en pause. Ce 
trône est en pleine activité. Nous verrons ce trône à travers l’Évangile de Jean. De ce trône 
sortent les éclairs et les tonnerres. De ce trône, l'énergie est libérée de tous côtés. 

 
14 . Dieu veut mettre de l'ordre sur la terre. Dieu veut vous utiliser ! Les quatre êtres vivants 

représentent l'Église, comme résultat final de la dispensation de la vie par la parole, jusqu'à ce que 
le Christ prenne compte de chaque partie du Corps : les quatre êtres sont Christ Lui-même. Les 
quatre êtres vivants sont au même rythme du trône. Ils ne s'arrêtent pas et zigzaguent. Assez de 
vivre dans la tiédeur, l’indifférence, comme si rien ne n’était entrain de se passer. Il y a quelque 
temps en arrière, l'Église n'était pas dans ce rythme, mais grâce à Dieu, depuis quelque temps 
maintenant, les sept Esprits ont commencé à agir. Nous devons avoir le sens d'urgence ! Le 
Seigneur nous a sortis du conventionnel. Dieu veut mettre la terre au même rythme que le ciel. 
Ceux qui sont habitués au rythme conventionnel sont mécontents de devoir sortir de leur zone de 
confort. Le Ciel veut mettre de l’ordre sur la terre, il veut amener le Royaume de Dieu sur la terre. 
C'est le dernier moment. Ici, nous voyons un visage semblable à celui d'un aigle. À l’ère de 
l’Apocalypse, l’aigle n’est pas immobile, mais il est entrain de voler. L'aigle est entrain de 



 

 

voler, tout en regardant vers le bas et de haut. Nous avons un aigle volant, là où il y a des 
tonnerres et des éclairs. 

 
1 Jn 2:17; Ap 4:11 
15 . La volonté de Dieu est importante. Si nous aimons le monde, tout passera ; cependant, 

nous sommes ceux qui font la volonté de Dieu. Quelle est la volonté de Dieu ? Diriger toutes choses 
en Christ. Toute la création a été faite pour faire la volonté de Dieu. Quand aura lieu la fin ? Quand 
la volonté de Dieu sera complètement exécutée. L'Église de Philadelphie aime le retour du 
Seigneur. L’Église de Philadelphie avance au rythme du ciel. 

 
Ap 19:20; 20:6,10,14,20-21 
16 .  Ceux qui auraient fait la volonté de Dieu seront vainqueurs et seront enlevés avant la grande 

tribulation. Le Règne millénaire est le Royaume de Christ et les vainqueurs régneront avec Lui. Les 
vainqueurs sont ceux qui font la volonté de Dieu. Quand les mille ans seront terminés, Satan 
provoquera la dernière rébellion. Tout ce qui ne sera pas de la volonté de Dieu ira dans l'étang de 
feu. Même la mort sera jetée dans l’étang de feu. Dieu purifiera l'univers de toute désobéissance. 
Quand tout serait sous la direction de Christ, le temps ne sera plus nécessaire. Nous serons insérés 
en Dieu à travers Christ. Nous serons en Dieu pour l'éternité. Ça vaut la peine de prêcher l’Évangile 
du Royaume. C'est pourquoi l'immersion est si importante ! Grâce à cela, nous inculquons la Parole, 
Dieu Lui-même et Sa vie dans nos cœurs. Avec le temps, nous serons entièrement dominés par 
Christ ! Il viendra un temps où, à travers l’Église, Il pourra diriger toutes choses et punir toute 
désobéissance. En fin de compte, tout l’univers sera sous Lui ! 

 
1 Co 15:24-28 
17 .  Christ recevra le Royaume du Père. Christ ne peut pas remettre le royaume à Dieu avant 

le millénium, parce qu’il y a encore la mort et Satan. La fin viendra quand toute domination sera 
détruite. Toute autorité qui n'est pas de Christ est une résistance au Royaume de Christ. C’est 
pourquoi nous prêchons l’Évangile du Royaume pour qu’il n’y ait aucune résistance en nous. Enfin, 
Christ sera tout en tous. 


